

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi di Sukajaya Jalin Silaturahmi di Kenaikan Kelas SMPN 4 Pabuaran

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jun 13, 2024 - 08:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi di Sukajaya Jalin Silaturahmi di Kenaikan Kelas SMPN 4 Pabuaran*

Bhabinkamtibmas Desa Sukajaya, Aipda Adang Koswara, S.AP, menggelar

kegiatan bersama masyarakat Desa Sukajaya di Lapangan Desa Sukajaya, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang bertajuk DDS ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta membangun kerjasama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Acara tersebut turut dihadiri oleh Forkofimcam Pabuaran, Bhabinsa Desa Sukajaya, Kepala Sekolah SMPN 4 Pabuaran beserta pengawas pendidikan, Kepala Desa Sukajaya, dan Ketua Komite Sekolah. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Adang Koswara, S.AP menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, antara lain untuk tetap menjaga kondusifitas Kamtibmas pasca pemilu dan waspada terhadap berita hoax.

Selain itu, ia juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan ronda malam guna mencegah tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Aipda Adang juga menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui Bhabinkamtibmas setempat untuk mengatasi kendala keamanan yang mungkin timbul.

Di akhir acara, ia mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di dalam maupun luar negeri yang mengiming-imingi gaji besar, untuk menghindari menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Selain itu, ia juga mengimbau agar remaja dan pelajar di wilayah tersebut menjauhi penyalahgunaan narkoba dan pergaulan yang tidak sehat.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan aman, mencerminkan komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat. Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini juga telah terlampir untuk memperkuat pelaporan ini kepada instansi terkait.

Demikianlah narasi singkat tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Sukajaya dalam upaya menjaga keamanan dan mendukung acara kenaikan kelas di SMPN 4 Pabuaran. Semoga kegiatan semacam ini terus berlanjut untuk meningkatkan kualitas hidup dan keamanan bersama di wilayah tersebut.